

## **Die Hypo Tirol errichtet im Herzen von Fulpmes die modernste Bank des Stubaitals**

*Fulpmes, am 31. Mai 2022: Nach dem Abriss der in die Jahre gekommenen Hypo Tirol Geschäftsstelle in Fulpmes und fünf Monate nach dem Spatenstich, nehmen die neuen Räumlichkeiten der Landesbank im Passivhausstandard konkrete Formen an. Heute wurde mit der hochmodernen Safeanlage ein Herzstück der neuen Geschäftsstelle geliefert.*

### **SB-Foyer wird durch eine 24-Stunden zugängliche Safeanlage aufgewertet**

Der erklärte Anspruch ist es, alle Leistungen und Services bestmöglich auf die Kundenansprüche abzustimmen. Angefangen von ausgedehnten Beratungszeiten mit Terminvereinbarungsmöglichkeiten zwischen 7.00 und 19.00 Uhr bis zur Bereitstellung aller SB-Services vor Ort und rund um die Uhr. „Dazu gehören künftig auch außerhalb der Geschäftszeiten nutzbare Schließfächer. „Unsere neue Safeanlage wird direkt in die SB-Zone im Erdgeschoß integriert. Der diskrete Ausgaberaum am neuesten Stand der Sicherheitstechnik ist mit der Hypo Kundenkarte sowie einer 2-Faktor-Identifizierung über das Mobiltelefon jederzeit zugänglich“, erklärt Markus Steirer, der zuständige Geschäftsstellenleiter.

### **Der Ferrari unter den Safeanlagen lässt keine Wünsche offen**

„Die innovative Safeanlage funktioniert dank modernster Robotertechnik vollautomatisch und garantiert somit extrem schnelle Ausgabezeiten“, zeigt sich der für den Umbau zuständige Immobilienexperte und Geschäftsführer der Hypo Immobilien GmbH, Raimund Noichl, begeistert von der technischen Raffinesse. Außerdem punktet sie mit kompakten Maßen und vergeudet keine wertvollen Geschäftsflächen. Denn in der Roboteranlage werden jeweils zwei Fächer hintereinander in einem Regalsystem abgelegt und automatisch zur Kunden-Fachausgabe gebracht. „Die Fächer sind in verschiedenen Standardgrößen mietbar und können für Inhalte bis zu 25 kg genutzt werden“, ergänzt Markus Steirer den Kundennutzen.

### **Aus Geschäftsstelle Fulpmes wird Geschäftsstelle Stubai**

Die neue Geschäftsstelle wird Anfang 2023 eröffnet werden und sich künftig nicht mehr Geschäftsstelle Fulpmes, sondern Geschäftsstelle Stubai nennen. Damit verdeutlicht die Landesbank ihr Bekenntnis zur gesamten Region und den Anspruch, weiterhin für alle Menschen im Tal da zu sein. Mit einem gut ausbalancierten Bündel aus persönlicher Dienst- und Beratungsleistung, digitalen Services und Selbstbedienungsmöglichkeiten. Damit die Stubaierinnen und Stubaier ganz flexibel selbst entscheiden können, wann und wie sie ihre Geldgeschäfte erledigen möchten.

## Bildmaterial

Bilder und Text stehen zur honorarfreien Verwendung zur Verfügung.  
Bildrechte: ©Hypo Tirol



### **Bild 1: Anlieferung der Safeanlage**

v.l.n.r.: Markus Steirer (Geschäftsstellenleiter Fulpmes) und Ing. Mag. Dr. Raimund Noichl  
(Geschäftsführung Hypo Immobilien Betriebs GmbH)

### **Bei Fragen kontaktieren Sie bitte:**

Hypo Tirol Bank AG

Mag. Johannes Haid

E-Mail: [johannes.haid@hypotiro1.com](mailto:johannes.haid@hypotiro1.com)